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みんな笑顔で、うまくいく３学期に！！  

 

              少し長めの冬休みを終え、１月９日（火）から日滝小学校の３学期が始ま

りました。３学期は４６日ととても短い学期ですが、ぞれぞれの学年の育ち

を確認し、次の学年に向かって新たな目標をもつ大切な学期です。 

 １・３・５年の代表児童からは、「給食をもっとたくさん食べたい」「字をきれいに書きたい」「責任をも

って委員会の活動をやりたい」など３学期の目標が力強く語られました。学校長からは、初詣に行ったお

寺で見つけた詩をもとに、「笑顔は大切で、笑顔でいると、自分だけでなく、回りの人も明るく、楽しくな

り、なぜだかいろいろなことがうまくいくようになる。今年１年は笑顔で過ごしましょう」とお話をいた

だきました。校長室の前には早速子どもたちが集まり、「字が笑ってる！おもしろい！」と楽しい話しが弾

んでいました。寒い日が続く３学期ですが、暖かい春に向かっていく学期でもあります。６年生にとって

は、小学校での最後の日々です。保護者のみなさま、地域のみなさまにも支えていただきながら、充実し

た日々を過ごせるよう、力を尽くしていきたいと思います。ご支援をよろしくお願いします。 

 

子どもたちが集会を行ったり、PTA のみなさんが

会議を行ったりする会議室には、これまで真ん中に

大きなストーブが設置されていました。とても使い

勝手が悪く、苦慮していました。 

そんな会議室に、PTA の資源回収の収益金で、FF

ストーブ２台を設置していただきました。スイッチ

を入れると、運転されているのか分からないほど静

かに、でも力強く温かい風が出てきます。大きな会

議室もあっという間に温かくなります。温度設定も

できるので、灯油の節約もできます。いいことだら

けの優れものです。 

みんなで大切に使わせていただきます。 

本当にありがとうございました。 

FFストーブを設置していただきました  

 

あったかーーい！ 
しずかだねーーー！ 
ありがとうございます 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

通学路を確保していただき、 
        ありがとうございます  
 

快晴のスキー教室 

 雪のないお正月、春のように暖かい日々に、「もしかしたら、このまま春にな

るかも」と淡い期待を抱いていましたが、信州の冬は甘くありませんでした。 

 昨年ほどの大雪ではないですか、今シーズン最大の寒波の訪れにより、日滝

地区も真っ白になりました。保護者、地域のみなさまには子どもたちの通学路

を確保していただきありがとうございます。朝学校に来る道すがら、雪かきを

してくださる保護者や地域のみなさんの姿をたくさん見かけます。本当にあり

がとうございます。これからも、子どもたちが安全に登校・下校できるよう、 

ご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。 

 真っ青な青空の下、スキー教室が行われました。今年

スキー教室初挑戦の３年生からスキー教室最後の６年

生まで２１３人が峰の原スキー場でスキーを楽しみま

した。インストラクターのみなさんの丁寧なご指導のお

かげで、午後には全員がリフトに乗り、大きなゲレンデ

を気持ちよく滑ってくることができました。子どもたち

の上達の速さには驚かされます。このスキー教室にも

PTA から補助をいただき、バス代に当てさせていただ

いています。本当にありがとうございます。 

新しい学習指導要領の実施に向けて、 

先生たちも学んでます！ 

 来年度から始まる英語の専攻実施、道徳の教科化、新しい学習指導要領の実施に向けた授業改善など 

小学校の学習が大きく変わる過渡期にきています。来年度日滝小学校では、３・４年生で３５時間、５・

６年生で７０時間の外国語活動・英語を実施していく予定です。新しい教科書や指導内容が示され、これ

まで教えることが少なかった英語を子どもたちと一緒に学習する日が近づいてきています。子どもたちが

グローバル社会の中で胸を張って活躍できるようにするために、私たち教師も英語の指導内容や指導法を

一生懸命勉強しています。さらに、他の教科でも、学ぶ内容に加え、「どのように学ぶか」と学び方が大き

く変わります。１月２３日には３年生の算数の授業をみんなで参観し、子どもたちが「自ら学ぶ授業づく

り」について勉強しました。保護者や地域のみなさんにもこれからの学校のあり方についてぜひ一緒に考

えていただきたいと思います。ますます連携が必要な時代がやってきます。 
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